

# Elda inicia el proceso para cambiar el nombre de las calles franquistas

15/02/2019



Elda continúa la próxima semana el **proceso para cambiar el nombre de las calles que estén relacionados con la dictadura franquista** para cumplir con la **Ley de Memoria Histórica** que **comenzó en julio de 2016**. El edil de Patrimonio, **Amado Navalón**, junto al arqueólogo municipal, **Juan Carlos Márquez**, ha anunciado que el próximo 20 de febrero, a las 20 horas se celebrará en el Centro Cívico y Juvenil una **charla coloquio** con los miembros de la comisión que elaboró un informe que propuso el cambio de 17 calles y tres plazas. **"Este no es un deseo de la corporación ni de los gobernantes, sino una obligación, estas calles y plazas con nombres franquistas hacen exaltación a una situación no democrática"**, ha señalado el edil de

Patrimonio. El concejal ha anunciado que de forma paralela se habilitará un espacio en la [página web del Ayuntamiento](#) para que los eldenses hagan sus sugerencias y participen en el proceso.

El plazo para proceder al cambio de nombre de las calles que dio la comisión **expiró el mes de marzo** del año pasado, por lo que Navalón ha entonado el *mea culpa* y ha admitido que **no han sido "ágiles, se ha atrasado esta medida, pero como puede afectar para las elecciones tanto nacionales como locales se esperará a realizar el cambio a la próxima legislatura"**. Las calles que van a cambiar su nombre son: Alcázar de Toledo, Andrés Amado, Eugenio Montes, Federico García Sanchiz, Pedro González Bueno, José

María Pemán, Ricardo León, Tropas Gallegas, Vázquez de Mella, Belchite, Brunete, Plaza del Santuario, Alto de

los Leones, Luis Batllés, Alféreces Provisionales y la avenida José Martínez González. Está previsto que el cambio se produzca en la próxima legislatura.